



自分の弱さに向き合い、なりたい自分に!

2月3日は節分でした。給食には福豆が出ましたが、ご家庭では豆まきはしましたか? 恵方巻を食べましたか? 節分という言葉には、「季節を分ける」という意味があります。昔の日本では、春は一年のはじまりとされ、特に大切にされたようです。そのため、春が始まる前の日、つまり冬と春を分ける日だけを節分と呼ぶようになったようです。

節分は一年の健康と安全を祈る行事です。悪いもの(鬼)を追い払い、良いもの(福)を呼び込むために、豆まきをします。鬼に炒った豆をぶつけて、悪いものを追い出すという意味で、昔に、鬼を豆で退治したところから由来しているそうです。豆を自分の歳の数だけ食べると、体が丈夫になって病気になりにくいと言われていました。場所によっては自分の歳の数よりも1つ多く食べるところもあります。現在は、新型コロナウイルス感染が拡大している状況ですが、マスクの着用、換気、消毒、黙食などの対策を徹底し、十分な栄養をとり、健康管理に努めてほしいと思います。なお、2日に配付しました「新型コロナウイルス感染拡大予防対策の徹底について」についてもご確認よろしくをお願いします。

ちなみに、暦の上で春が始まる日を「立春(りっしゅん)」(2月4日ごろ)と呼びます。さむ~い冬もそろそろ終わり、この日を境に少しずつ本格的な春の訪れがくるとされている「立春(りっしゅん)」…3年生にとっての本当の春が来ることを祈りつつ、1年生の子どもたちにとって、2年後もそうであってほしいと願っています。



自分からなくしたいもの、弱さを「鬼」、なりたい自分を「福」ととらえ、各学級の代表生徒が今後の決意を書きましたので、ここで紹介します。

自分からなくしたい鬼は、計画性がないことです。長い休みの日は、「これはまだやらなくても大丈夫」と決めつけてそのままにし、最終日にまだ終わっていないことに気づき、急いで終わらせたことが、過去に何回もありました。今後は優先順位を決め、できること早めにやるようにして、心と時間に余裕をもちたいです。

1-1 佐藤由紀乃さん

僕は片付けが苦手で、自分の部屋や机の上に物が散乱していて、集中力が欠けてしまうことがあります。常に必要なものしか出さないことを意識して生活し、清潔な空間で、集中して物事に取り組めるようになりたいです。

1-2 児島祐瑞希くん

僕が豆でふっとばしたい鬼はへらへら鬼です。いつも独り言が多く、集中力をなくしてしまうからです。言われる前に、しゃべらずにやるように心がけます。あせったときには深呼吸をして、冷静に取り組むようにしたいです。

1-1 佐藤 孝信くん

私は、勉強を終わらせるのが遅いです。原因は、時間の使い方にあると思います。早く終わらせるためには、何時から始めるのかをきちんと決めたり、早寝早起きしたりして、時間に余裕をもった生活ができるようにしたいです。

1-2 大内 美花さん

おらせ

先日、第3学期授業参観および学年懇談会の開催についてお知らせしたところではありますが、新型コロナウイルス感染拡大の状況をふまえて、中止を決定いたしました。すでに出欠票の提出していただいたご家庭もあり、実施に合わせていろいろと調整していただいたと思いますが、お詫び申し上げます。学年懇談会の資料は、お子さんを通じて配付いたしますので、ご覧ください。特に、修学旅行の積み立てについては直接ご説明させていただいたのですが、紙面での案内にかえさせていただきますので、よくご覧になっていただき、不明な点があれば学校にご連絡いただければと思います。



ぶりの照り焼きと小松菜とのりのごまあえ、おいしくいただきました！



かんなを上手にを使って削っています。指を切らないようにね。



3 学期5 週目の予定

2 月		7 日 (月)	
1	月1	完全下校 15:20	
2	月2		
3	月3		
4	月4		
5	月5		
6	月6		
短縮時程	給食あり	簡単清掃	部活なし

2 月		8 日 (火)	
1	数学	期末テスト SC 来校 完全下校 14:50	
2	理科		
3	社会		
4	保体		
5	国語		
6			
特別時程	給食あり	簡単清掃	部活なし

2 月		9 日 (水)	
1	技家	期末テスト 完全下校 17:15	
2	英語		
3	火3		
4	月4		
5	月5		
6	月6		
特別時程	給食あり	普通清掃	部活あり

2 月		10 日 (木)	
1	水1	SSW 来校 完全下校 17:15	
2	水2		
3	水3		
4	水4		
5	水5		
6	水6		
普通時程	給食あり	普通清掃	部活あり

2 月		11 日 (金)	
1		建国記念の日	
2			
3			
4			
5			
6			

